

Presseinformation

Neuer LTM 1090-4.2 ergänzt Kranflotte der Rolf Herbold GmbH

- Bewährtes Kranmodell überzeugt mit VarioBase[®] und VarioBallast[®]
- Kompakter 4-Achser ersetzt 5-Achser
- Kompetenz und vertrauensvolle Zusammenarbeit über Jahrzehnte

Mit ihrem Liebherr-Neuzugang, einem LTM 1090-4.2, ersetzt die Rolf Herbold GmbH einen 15 Jahre alten 5-Achser aus ihrer Kranpalette. Damit begegnet der schwäbische Autokran- und Arbeitsbühnenvermieter den immer schmaler werdenden Straßen in Neubaugebieten, denn der neue Mobilkran ist nur 2,55 Meter breit.

Ehingen (Donau) (Deutschland), 4. Juli 2024 – Drei Eigenschaften überzeugten die Rolf Herbold GmbH besonders bei der Wahl des neuen LTM 1090-4.2: seine geringe Fahrzeugbreite, das 4-Achs-Fahrgestell und seine hohe Tragkraft. "Der 2,55 Meter breite Mobilkran ist ideal für den Einsatz in Neubaugebieten, in denen die Straßen und Wege immer schmaler werden", berichtet Geschäftsführerin Ute Fuchs. Doch auch für viele weitere Einsatzbereiche eignet sich der Allrounder – sei es beim Stellen von Stahlbauten, beim Verlegen von Fertigteilen oder beim Versetzen von Trafo-Stationen. Dabei kann der Kran mit vielen unterschiedlichen Achslasten bei Straßen- und Baustellenfahrten verfahren werden.

Den entscheidenden Ausschlag bei der Wahl des 90-Tonners gaben schließlich die VarioBase®-Abstützbasis und der flexible Ballastradius VarioBallast®. Diese beiden Funktionen sorgen für ein Plus an Leistung, eine höhere Sicherheit und große Flexibilität im Einsatz. "Von Vorteil sind bei alldem auch die Kompaktheit des 4-Achsers sowie seine hohe Tragkraft bei einem Gesamtgewicht von 48 Tonnen", ergänzt Geschäftsführer Markus Fuchs.

Verbundenheit mit Liebherr seit über 40 Jahren

Die Flotte der Rolf Herbold GmbH umfasst zusammen mit dem neuen LTM 1090-4.2 nun sieben verschiedene Krantypen: vom 35-Tonner bis zum 130-Tonnen-Autokran. "Als meine Eltern Rolf und Elisabeth Herbold in den 1970er Jahren das Fuhrunternehmen meines Großvaters übernahmen, kauften sie bald den ersten Autokran. Bereits damals entschied sich mein Vater für Liebherr. Bis heute schätzen wir die gute Partnerschaft und die angenehme Zusammenarbeit, vor allem den immer sehr hilfsbereiten Kundendienst sowie die zuverlässigen und kompetenten Monteure", berichtet Ute Fuchs, die heute in dritter Generation das Unternehmen mit ihrem Mann Markus Fuchs führt.



Beide arbeiten seit über 20 Jahren in dem 1945 gegründeten Familienbetrieb. Sie haben dazu beigetragen, dass der Autokranverleih in seiner Größe bestehen blieb und die Sparte Arbeitsbühnen weiter ausgebaut wurde. "Hinter uns steht ein junges und dynamisches Mitarbeiterteam, das mit seiner Fachkompetenz, Flexibilität und Zuverlässigkeit unsere Kunden beim Versetzen von schweren Teilen unterstützt – ganz nach dem Motto: Rolf Herbold macht schwere Lasten leicht."

Über die Liebherr-Werk Ehingen GmbH

Die Liebherr-Werk Ehingen GmbH ist einer der führenden Hersteller von Mobil- und Raupenkranen. Die Palette der Mobilkrane reicht vom 2-achsigen 35 Tonnen-Kran bis zum Schwerlastkran mit 1.200 Tonnen Traglast und 9-achsigem Fahrgestell. Die Gittermastkrane auf Mobil- oder Raupenfahrwerken erreichen Traglasten bis 3.000 Tonnen. Mit universellen Auslegersystemen und umfangreicher Zusatzausrüstung sind sie auf den Baustellen in der ganzen Welt im Einsatz. 5.000 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter sind am Standort in Ehingen beschäftigt. Ein umfassender, weltweiter Service garantiert eine hohe Verfügbarkeit der Mobil- und Raupenkrane. Im Jahr 2023 wurde ein Umsatz von 2,81 Milliarden Euro im Ehinger Liebherr-Werk erwirtschaftet.

Über die Firmengruppe Liebherr – 75 years of moving forward

Die Firmengruppe Liebherr ist ein familiengeführtes Technologieunternehmen mit breit diversifiziertem Produktprogramm. Das Unternehmen zählt zu den größten Baumaschinenherstellern der Welt. Es bietet aber auch auf vielen anderen Gebieten hochwertige, nutzenorientierte Produkte und Dienstleistungen an. Die Firmengruppe umfasst heute über 150 Gesellschaften auf allen Kontinenten. Im Jahr 2023 beschäftigte sie mehr als 50.000 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter und erwirtschaftete einen konsolidierten Gesamtumsatz von über 14 Milliarden Euro. Gegründet wurde Liebherr von Hans Liebherr im Jahr 1949 im süddeutschen Kirchdorf an der Iller. Seither verfolgen die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter das Ziel, ihre Kunden mit anspruchsvollen Lösungen zu überzeugen und zum technologischen Fortschritt beizutragen. Unter dem Motto "75 years of moving forward" feiert die Firmengruppe im Jahr 2024 ihr 75-jähriges Bestehen.

Bild



liebherr-ltm-1090-4-2-herbold.jpg

Die Rolf Herbold GmbH ersetzt mit dem LTM 1090-4.2. einen 15 Jahre alten 5-Achser. Bei der Übergabe des neuen Flottenmitglieds waren Daniel Squarra und Kevin Bauer-Jakob, Joachim Sommer (Liebherr), Tanja und Markus Fuchs sowie Rainer Härtwig (v.l.n.r.) in Ehingen vor Ort.

Kontakt

Berenike Nordmann Marketing and Communication Telefon: +49 7391 / 502-0

E-Mail: berenike.nordmann@liebherr.com



Veröffentlicht von

Liebherr-Werk Ehingen GmbH Ehingen (Donau) / Deutschland www.liebherr.com